
Protokoll der
Fachschafts-Sitzung 

(Gender, Soziologie, Social Science, 
Interdisziplinäre Anthropologie)

vom 15.10.14

Mit 16 Mitgliedern beschlussfähig.

Tagesordnung
TOP 0:  Formalia
TOP 1:  Kaffee
TOP 2:  Bericht aus dem StuRa

1)  Bewerbungen
2)  Finanzanträge
3)  Investitionsfond

TOP 3:  finanzielle Unterstützung der Ideologiekritik-Ringvorlesung?
TOP 4:  Fakrat
TOP 5:  Ersti-Frühstück
TOP 6:  freistuz Kaffe?
TOP 7:  Ersti-Bertas

1)  Abstimmungen
TOP 8:  Speicher für die nächste Zeit

TOP 0: Formalia
Vorstellungsrunde, um die Erstis kennen zu lernen. Es sind ganz viele Erstis gekommen. Das ist 
toll!

Ankündigung: am 23.10.2014, um 18Uhr Vorstellung vom Asta von allen Hochschulpolitischen 
Gruppen, Stura, Fachschaft etc. 

TOP 1: Kaffee

Einkauf: Herr K

1. Schicht (12 Uhr bis 13 Uhr): Isa Krissi

2. Schicht (13 Uhr bis 14 Uhr): Anni Maddi

Abbau: Madeleine Anni

TOP 2: Bericht aus dem StuRa

Verbleibende Anträge der letzten Amtsperiode
Abstimmungsliste raus kopiert aus Proto vom 27.08.14 (IFMSA bis Vorstandsreferat)



1) Bewerbungen
Isa erklärt, um was es bei den Bewerbungen geht. 

Es sind 17 Menschen. Wir können und sollten nicht auf jeden eingehen. Das nimmt zu viel Zeit ein.

Einzelne Bewerber werden kurz vorgestellt. 

Thomas (Finanzreferat) wiederholte Bewerbung. Hat dieses Amt schon lange und kennt sich gut an. 

Julian (Referat gegen Faschismus) gegen Elitedenken, Fokus auf rechtspopulistische Gruppen die 
leider an der Uni sind, keine Gegenbewerber 

Joel (Stellv. Referat gegen Faschismus) Ersti der sich gerne mit Julian die Arbeit teilen möchte

keine Gegenbewerber 

Fabian (Regenbogen-Referat) alter Hase und möchte gerne seine Arbeit weiterführen, möchte mehr 
für Sexuellevielfalt sensibilisieren 

Annika war krank und wird vertagt

Katharina (Internationale Studierende) studiert LAS, hat bereits im letzten Semester mitgearbeitet, 
zusammen Arbeiten mit International Office, möchte Broschüre in verschiedene Sprachen übersetz-
ten

Julian (Kommunikation) wurde im SS eingerichtet, Kommunikationsprozesse laufen nicht optimal, 
Prozesse optimieren, Vorstand entlasten, wurde kontrovers Diskutiert, da Referat viel Macht be-
kommt, Julian war bereits im Vorstand, kennt sich gut mit der ganzen Arbeit aus

Vincent (Datenschutz) hat das vorher schon gemacht, normale Prozesse nachprüfen, ist für Begalos 
im Stura, 

Daniela (Gleichstellungskommission) nicht mehr im Asta, Unterkommission des Senats, war krank 
wurde aber vorgestellt, macht Master in Geschichte, war bei JuSos, Regenbogenreferat engagiert, 
kennt sich mit Genderreferat und der politischen Arbeit gut aus

Anna (Gleichstellungskommission) bei JuSos aktiv,  letztes Jahr bereits Teil der Gleichstellungs-
kommiss aktiv, kritik: dass sie sich nie mit Referaten abgesprochen hat, Stura fordert mehr Transpa-
renz, Ihre Reaktion: möchte Arbeit mit Regenbogenreferat vertiefen,

Anna (Struktur- und Entwicklungskommission) möchte sich für eine klare Gender-MINT Stelle ein-
bringen, möchte beide Mandate, hat beide auch bereits im letzten Semester beides gemacht und ge-
schafft,  es wird gefordert,  dass sie sich mit  den anderen Referaten rückkoppelt,  eher skeptische 
Meinung gegen Anna, 

Charlotte (Senatskommission Studium und Lehre, Bereich der Geistes- und Sozialwissenschaften) 
möchte sich für die Abschaffung der Anwesenheitspflicht einsetzen, Problem: holt sich Meinungen 
nicht ein, Forderung, separat ab zu stimmen, 

Tatjana (Beratendes Mitglied der VS im Senat) war schon früher hochschulpolitisch engagiert, wür-
de sich auf den evtl eingeführten 4. Vorstandposten bewerben, wäre gut im Senat jemanden aus 
dem Vorstand zu haben

Christiane (Präsidium) studiert Anthropologie,  sehr wichtiges Amt,  war lange Fachschafts aktiv, 
noch nicht Asta aktiv, soll aber kein Hindernis sein, wurde bereits eingelernt, es werden noch mehr 
bewerber gesucht, 

Anna (Referat für politische Bildung) hat dies bereits im letzten Semester gemacht, hat auch schon 
Referat für Hochschulpolitik gemacht, möchte Veranstaltungen zu Burschenschaften veranstalten, 
hat sich für SIG und KUKA eingesetzt, zukünftige Projekte: linke Anwälte, die vom Verfassungs-
schutz beobachtet werden, Anna möchte darüber informieren, 



− es gibt Bedenken: es gibt einen Antrag sie aus dem Block raus zu nehmen, soll separat abge-
stimmt werden

− Antrag: Vertagung um zwei Wochen; Aufschiebung der Abstimmung bis nach Klärung der 
Situation bzw. Aussprache

Antrag: Block abstimmen. keine Gegenrede.

2) Finanzanträge
Aktionswochen gegen Antisemitismus 250€
von Anarchistischen Gruppe Freiburg veranstaltet, Hintergrund im Stura-Protokoll 

lasst uns diese gute Sache unterstützen, 

Staffelungsvorschlag: 250€ und 150€

Filmprojekt „Gegen das Vergessen“ 500€
Erinnerungskultur am Beispiel Ukraine

schwierig darüber abzustimmen, zu wenig Informationen, 

Staffelungsvorschlag: 100€ Schritte

Ringvorlesung des Arbeitskreises für Ideologiekritik 2000€
Antrag auf Vertagung da nicht in der Lage angebracht darüber zu Diskutieren, 

Nachhilfe Netzwerk 200€
Finanzen für Werbematerialien, gibt noch keine anderen finanziellen Unterstützungen, 
Antrag: Vertagung
Staffelung: von 0€ 2000€

3) Investitionsfond
Abstimmungen j n e E Ergebnis

IFMSA 300€

Frias Studierende 1, Promovierende 2, 
Frias 3

Fairführer voller Betrag

ideelle Unterstützung Fairführer ja

food revolution ja

Vorstandsreferat 6 0 0 0 ja!

Block BewerberInnen 13 0 0 2 angenommen

Anna (Gleichstellungskommission) 7 0 2 6 angenommen

Anna  (Struktur- und Entwicklungskommission) 2 1 5 7 enthalten im Stura

Charlotte (Senatskommission Studium und Lehre, Bereich der 
Geistes- und Sozialwissenschaften)

1 3 7 4 enthalten im Stura

Antrag auf Vertagung um 2 Wochen 13 0 - 2 angenommen

Anna  (Referat für politische Bildung) 0 2 9 4 enthalten im Stura



Abstimmungen j n e E Ergebnis

Aktionswochen gegen Antisemitismus 250€ 13 0 - 2 angenommen

Filmprojekt „Gegen das Vergessen“ 500€ 10 0 - 3 angenommen

Ringvorlesung des Arbeitskreises für Ideologiekritik 
Antrag auf Vertagung + Informationsrecherche

10 0 - 1 angenommen

Ringvorlesung des Arbeitskreises für Ideologiekritik 2000€ 0 10 0 0 abgelehnt

Ringvorlesung des Arbeitskreises für Ideologiekritik 0€ 7 0 1 2 angenommen

Nachhilfe Netzwerk 200€ 15 0 - 1 angenommen

Der Investitionsfond (Investitionsrunde) soll in seiner jetzigen 
Form beibehalten werden

0 7 0 3

Der Investitionsfond (Investitionsrunde) soll für alle Fakultäten 
geöffnet werden

7 2 0 1

Der Investitionsfond (Investitionsrunde) soll abgeschafft 
werden

3 0 0 6

J = ja, n = nein, e = Enthaltung im StuRa, E = Enthaltung bei der Abstimmung

TOP 3: finanzielle Unterstützung der Ideologiekritik-
Ringvorlesung?
vertagt

TOP 4: Fakrat
trifft sich am Montag, es werden zwei Menschen gesucht, die fest in die Habilitationskommission 
bei Kruse gehen, außerdem werden zwei Stelv. für diese Menschen gesucht, 

geht einfach gar nicht, dass wir weniger als nur eine Woche davor Bescheid bekommen, in Zukunft 
diese Dinge boykottieren, 

wäre gut, wenn Master-Menschen sich hierfür melden würden,

Es wäre sinnvoll noch mehr ins Boot zu holen, dass nicht nur die zwei VertreterInnen in der Kom-
mission 600 Seiten lesen müssen, sondern diese Arbeit aufgeteilt werden kann.

Versuch: bis Montag zwei VertreterInnen finden, vorläufige VertreterInnen werden in Sitzung fest-
gelegt: Eric und Madeleine, Anni als Stelv. der VertreterInnen

ANTRAG: AK Wütender-Brief an Fakrat

TOP 5: Ersti-Frühstück
Menschen bitte kommt um 9Uhr in den Ü1, um das Frühstück für die Erstis vorzubereiten

TOP 6: freistuz Kaffe?
vertagt



TOP 7: Ersti-Bertas

vertagt

1) Abstimmungen
Abstimmungen j n e Ergebnis

1. Antrag  Habilitationskommission aBlock mit 
imperatives Mandat

8 0 0 einstimmig angenommen

2. Antrag

3. Antrag

4. Antrag

5. Antrag

TOP 8: Speicher für die nächste Zeit
Soziosause

AK Hütte

Rundertisch
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